
Luis Palau: “El predicador del evangelio debe mantenerse al margen de la política de partidos”

La entrevista, grabada durante la celebración de FestiMadrid 2019, se emitió a finales de
julio en la televisión pública

  

  

(Redacción, 26/08/2019) Un mes después de su grabación, durante la celebración de
FestiMadrid 2019, el pasado domingo 28 de julio Buenas Noticias TV (La2 de RTVE) emitió una
entrevista "a solas" con el Dr. Luis Palau.

      

Durante los 15 minutos Palau respondió a las preguntas de José Pablo Sánchez, director del
programa, con quien repasó algunos temas de carácter personal y también sobre los desafíos y
las oportunidades para el avance del evangelio en el mundo.

  

Aquí puede ver la entrevista completa. Debajo de estas líneas una síntesis de sus respuestas
más destacadas.

    
A solas con Luis Palau     

“VINE PORQUE QUERÍA DARLE UN ÚLTIMO BESO A ESPAÑA”

  

Palau recuerda algo que ha reiterado en varias ocasiones en sus intervenciones en FestiMadrid
2019, y son los lazos familiares y afectivos que le unen a España a través de su padre, nacido
en La Escala, un pequeño municipio marítimo del norte de España, en Girona.

  

“Siento una gran carga espiritual por España”, confiesa. Diagnosticado de cáncer de pulmón en
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diciembre de 2017 y con pocos meses de vida en el horizonte, Palau cree que Dios le ha dado
la oportunidad de darle “un último beso a España”.

  

AL LIDERAZGO EVANGÉLICO ESPAÑOL: “ESPAÑA PUEDE INICIAR UN DESPERTAR
ESPIRITUAL EN TODA EUROPA”

  

El veterano evangelista dice tener a miles de fieles en el mundo orando por un avivamiento
espiritual en España que “despierte” a toda Europa.

  

“No importa que no tengan dinero ni mucha influencia, la historia demuestra que los
avivamientos empiezan de abajo hacia arriba”, afirma, “de los pobres y, especialmente los
jóvenes, que no tienen tantos prejuicios”.

  

También insistió en la importancia de “predicar el Evangelio sencillo, sencillo, sencillo”.
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  “LOS MINISTROS DEL EVANGELIO TENEMOS QUE MANTENERNOS FUERA DE LAPOLÍTICA DE PARTIDOS”  “Si alguien se siente llamado a ser político, y es cristiano evangélico, que haga política peroque no pida votos porque es cristiano evangélico”, dice Palau. “Que sus políticas sean tansanas que aún los que no son cristianos evangélicos voten por él y que, después, cuando estéen el poder, practique los principios bíblicos y no se deje corromper”.  Palau también opina que los ministros deben mantenerse al margen de la política partidaria.“Yo agradezco que los misioneros que fueron a Argentina nos enseñaron bien (…) yo comopredicador evangélico no puedo entrometerme en política de partido”, afirma.  “El ministro tiene que respetar que en su congregación puede haber gente de derecha, decentro y de izquierda..”, dice.  “MI MADRE FUE MI PRIMERA GRAN INFLUENCIA”  Palau, quien quedó huérfano de padre a los 10 años de edad, destaca el papel de su madre ensu fe en la Palabra de Dios y en su llamado a la predicación del evangelio. “Mamá, estoyesperando el llamado”, le dijo Palau a su madre con 19 años, cuando ésta le animaba apredicar en un pueblo donde no había iglesia bíblica. “¡El llamado lo hizo Jesucristo hace 2.000años! ¡Él está esperando la respuesta!”, recuerda que le dijo. También cita al misionero inglés,Eduardo Carlos Rogers.  “Para mi la confianza en la Palabra de Dios es esencial”.  “EL FUTURO PARA EL EVANGELIO ES GLORIOSO”  Palau desborda optimismo respecto al futuro del evangelio en el mundo, que en su opinión nopara de crecer. Cree que los mayores desafíos, aparte de Oriente Medio, están en Europa. “Elevangelio crece en casi todo el mundo. Solo está un poco frenada en Canadá, EEUU y,especialmente en Europa (…) quizás por las guerras y el intelectualismo ateo, no sé muybien…”.  Fuente: BNTV / Redacción: Actualidad Evangélica  Noticia relacionada:  .   FestiMadrid2019: Una piedra caída en el lago  (02/07/2019)
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